

On admettait que ce comté souffrait de désavantages physiques et économiques au point de vue programme agricole, qui se traduisaient par des revenus inférieurs et la misère des habitants. Le nouveau comité de l'exploitation des ressources du comté reçoit l'aide des professeurs de l'Université dans l'étude des ressources, aux fins d'établir les problèmes à résoudre et les domaines d'application à envahir.

Le comté de Sawyer convient tout particulièrement à des entreprises non agricoles et l'on met l'accent sur la mise en valeur des ressources se rapportant au reboisement, à l'administration forestière, aux scieries, aux industries de façonnage du bois, au commerce des arbres de Noël et à l'utilisation des sous-produits et de déchets du bois; il convient également à la mise en valeur d'attractions touristiques par l'amélioration des rives du lac, le relèvement de son niveau, l'aménagement de parcs, de terrains de pique-nique, de débarcadères publics, de maisons et de terrains de villégiature. D'autres projets encore comptent des programmes pour la jeunesse, la fabrication de paniers et d'autres articles d'artisanat par les Indiens des réserves, et d'autres choses comme la production de riz sauvage et du sirop d'érable.

L'agent du comté consacre une grande partie de son temps à donner des conseils aux particuliers qui viennent le consulter en vue d'établir une petite entreprise utilisant les produits locaux du bois ou d'autres ressources locales et qui ont quelque chance de fournir du travail aux gens de la municipalité. Il aide ces personnes à élaborer leurs projets et leurs plans d'établissement d'affaires, à obtenir les services des agences fédérales appropriées et il aide ces personnes à obtenir le crédit et à bénéficier des directions qui s'imposent. L'agent du comté paraît avoir obtenu d'intéressants succès sous ce rapport. Il protège l'entreprise au cours de sa période d'organisation et d'expansion mais il laisse à l'exploitant le soin de prendre les décisions nécessaires.

L'agriculture ne constitue qu'une toute petite partie du programme de mise en valeur des ressources du comté, mais cette expansion est encouragée à l'aide 1° de démonstration de l'amélioration des pâturages et d'épreuves se rapportant aux variétés d'engrais et à leur usage, 2° de l'assistance à la mise sur pied d'établissements de poulets à griller, de troupeaux de poudeuses, de couvoirs et de troupeaux de dindons, et 3° de l'élevage du vison.

*Minnesota.*—Dans cet État, la délégation a visité les comtés de Carleton et d'Itasca. Ce sont deux des trois comtés d'expérimentation ainsi désignés en 1956 en vertu du programme d'aménagement rural. Au cours des deux premières années, le comité d'État s'est surtout occupé des comtés de Carleton, d'Itasca et de Hubbard. Les agents de l'aménagement rural étaient à l'emploi du Service de vulgarisation d'État et ils ont été affectés à chacun de ces comtés d'expérimentation. De plus, un agent régional de l'aménagement rural s'occupait de coordonner le travail dans la région. Des sous-comités de comté comprennent d'habitude des représentants de l'agriculture, des forêts et de la conservation, de l'économie familiale, de la finance, des marchés et des transports, des touristes et des lieux de villégiature, de l'industrie et des affaires, de la santé, de l'instruction et du bien-être.

Ces comtés et d'autres, qui participent au programme, sont situés dans la partie nord-est de l'État où l'extraction du fer (dans les monts Mesabea), l'exploitation forestière et la fabrication de la pâte de bois constituent l'industrie importante et où des revenus inférieurs sont le lot de l'agriculture.